

Bekanntmachung in Bezug auf

**Open End Zertifikate  
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
bezogen auf  
**Russian Traded Index®**  
(ISIN: DE000GS8SLF2)

Am 12. Mai 2022 hat Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die oben genannten Open End Zertifikate mit Wirkung zum 13. Juni 2023 gemäß § 14 der Zertifikatsbedingungen gekündigt. Infolgedessen gibt Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH hiermit bekannt, dass der Kündigungsbetrag (der "**Kündigungsbetrag**"), der auf Basis des zuletzt für den Russian Traded Index® am 21. März 2022 veröffentlichten Preises bestimmt wurde, EUR 0,00 beträgt.

Frankfurt am Main, 12. Juni 2023  
**Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
**Goldman Sachs International**

Announcement relating to

**Open End Certificates  
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
linked to  
**Russian Traded Index®**  
(ISIN: DE000GS8SLF2)

On 12 May 2022 Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminated the above mentioned Open End Certificate with effect to 13 June 2023 in accordance with Section 14 of the Terms and Conditions of the Certificate. As a result, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH hereby announces that the termination amount (the "**Termination Amount**") that has been determined on the basis of the last price published for Russian Traded Index® on 21 March 2022 is EUR 0.00.

Frankfurt am Main, 12 June 2023  
**Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
**Goldman Sachs International**